

PRESSEMITTEILUNG

Balingen, 8. Dezember 2023

Uwe Baur neuer Verhinderungsvertreter des Vorstandes der Sparkasse

Uwe Baur, Leiter des Bereichs Vermögen und Vorsorge, ist vom Verwaltungsrat der Sparkasse Zollernalb zum 1. Januar 2024 zum neuen Verhinderungsvertreter des Vorstandes berufen worden.

Verhinderungsvertreter nehmen gemäß des Sparkassengesetzes im Falle der Verhinderung von Mitgliedern des Vorstandes einer Sparkasse deren Aufgaben wahr.

Uwe Baur wird in seiner Funktion künftig Matthias Seeger, Vorstandsmitglied der Sparkasse Zollernalb, vertreten.

Der 51-jährige Uwe Baur hat das Bankgeschäft von der Pike auf gelernt. Er ist Sparkassenbetriebswirt und hat alle Stationen eines Sparkassenmitarbeiters durchlaufen, die es gibt – vom klassischen Banklehrling zum Privatkundenberater, als Referent im Marketing, als Leiter des Referates Neue Medien hin zum Leiter des Privatkundengeschäfts Albstadt. Den Privat- und Firmenkunden der Sparkasse war und ist Uwe Baur bekannt als Leiter des früheren Regionalbereichs Albstadt sowie als stellvertretender Leiter des früheren Firmenkundencenters. Aktuell leitet er den gesamten Bereich Vermögen und Vorsorge der Sparkasse Zollernalb mit rund 85 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. Baur absolvierte darüber hinaus erfolgreich diverse Lehrgänge und Seminare an der Sparkassenakademie Baden-Württemberg sowie an der Sparkassen-Hochschule in Bonn.

„Uwe Baur ist ein qualifizierter und engagierter Experte, der die Sparkasse Zollernalb und unseren Landkreis bestens kennt. Das hat er durch die Übernahme von Verantwortung stets bewiesen, gerade in der strategischen Neuausrichtung des Anlagegeschäfts und als Marktbereichsleiter in Albstadt. Er ist bestens gerüstet, sich verantwortungsvoll in die neue Position einzubringen“, erklärt Günther-Martin Pauli, Landrat und Vorsitzender des Verwaltungsrates der Sparkasse Zollernalb, bei der Bestellung.

Uwe Baur begann 1989 seine Ausbildung bei der Sparkasse Zollernalb. „Wir freuen uns, dass wir mit ihm ein echtes ‘Sparkassen-Eigengewächs’ in verantwortlicher Position bei der Sparkasse Zollernalb haben. Er ist wie kaum jemand in der Region vernetzt! Das spiegelt sein regionales Engagement, zum Beispiel als stellvertretender Aufsichtsrat der Ausbildungs- und Berufsförderungsstätte Albstadt und als langjähriger Vorstandssprecher des FC 07 Albstadt. Er kennt also nicht nur Land und Leute, sondern ist zudem bestens mit unseren internen Prozessen vertraut. Er genießt daher für die kommenden Aufgaben das vollste Vertrauen des Vorstandes“, so Markus Schmid, Vorsitzender des Vorstandes der Sparkasse Zollernalb.

„Die Berufung zum Verhinderungsvertreter ist eine Auszeichnung für die langjährige und erfolgreiche Tätigkeit von Uwe Baur und stellt in der Sparkasse einen reibungslosen Geschäftsbetrieb auch im Vertretungsfall sicher. Ich wünsche meinem direkten Stellvertreter, neben Oliver Göder, viel Erfolg und freue mich auf eine weiterhin gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit“, so Matthias Seeger, Mitglied des Vorstandes der Sparkasse Zollernalb, der ebenfalls zur Bestellung gratulierte.



Günther-Martin Pauli (ganz l.), Landrat und Vorsitzender des Verwaltungsrates der Sparkasse Zollernalb, Markus Schmid (ganz r.), Vorsitzender des Vorstandes der Sparkasse Zollernalb, sowie Matthias Seeger(l.), Mitglied des Vorstandes der Sparkasse Zollernalb, gratulieren Uwe Baur (r.) zur Berufung zum Verhinderungsvertreter des Vorstandes der Sparkasse Zollernalb.
Foto: Sparkasse Zollernalb